

**B27**

# **Bewerbung**

**Initiator\*innen:** Ocean Renner (KV Nordfriesland)

**Titel:** Ocean Renner

## **Foto**



## **Angaben**

**Alter:** 20

## **Selbstvorstellung**

Moin ihr Lieben,

Ich bewerbe mich mit dem Votum der Grünen Jugend auf den Platz der Grünen Jugend als stellvertretende Landesvorsitzende und würde mich sehr über euer Vertrauen für diese Aufgabe freuen.

In den letzten Monaten und Jahren durfte ich mich bereits sehr aktiv bei der Grünen Jugend und in der Partei einbringen und Verantwortung übernehmen. Dabei habe ich mich ganz besonders im Landesverband, aber auch auf bundespolitischer Ebene beteiligt. Seit etwa einem Jahr bin ich Sprecher\*in der Grünen Jugend Nordfriesland und der Landesarbeitsgemeinschaft Ökologie der Grünen Schleswig-Holstein. Zudem bin ich in mehreren Bundesarbeitsgemeinschaften der Grünen und im Landesvielfaltsrat aktiv. Die Erfahrung, die ich innerhalb der Grünen Jugend, der Partei und in meinem zivilgesellschaftlichen Engagement gesammelt habe, möchte ich gerne in den Landesvorstand einbringen.

Ich bin politisch aktiv geworden, um mich für eine gerechte, solidarische und ökologische Gesellschaft einzusetzen. Insbesondere meine eigenen Erfahrungen mit Diskriminierung, unter anderem aufgrund meiner queeren Identität, haben mich politisiert. Im Landesvorstand möchte ich mich dafür einsetzen, dass alle Menschen im politischen Raum, in der Grünen Jugend und in der Partei, gleichberechtigt teilhaben können. Dafür müssen wir die zahlreichen Barrieren abbauen, die es in politischen Räumen gibt. Mit dem Landesvielfaltsrat konnten wir bereits wichtige erste Schritte im Bereich geschlechtliche Vielfalt und Barrierefreiheit erreichen, für echte Chancengleichheit müssen wir jedoch noch sehr viel tun.

Als Vertreter\*in der Grünen Jugend im Landesvorstand möchte ich besonders die Interessen junger Menschen vertreten. Dafür möchte ich besonders intensiv mit der Grünen Jugend, auch mit den Kreisverbänden vor Ort zusammenarbeiten und zudem in die Zivilgesellschaft netzwerken und mich mit Menschen austauschen, die sonst von Politiker\*innen selten gehört werden, insbesondere mit von sozialer Ungerechtigkeit, Flucht, Antisemitismus, Ableismus und anderen Diskriminierungsformen Betroffenen. Während die soziale Ungleichheit und Diskriminierung zunehmen und die globalen Krisen immer akuter werden, werden Menschen, die selbst betroffen sind und junge Menschen in politischen Debatten und Entscheidungen oft unzureichend bis gar nicht einbezogen. Das ist ein Problem, denn Politik muss für alle da sein und nicht nur für einige wenige.

Aktuell erleben wir einen massiven gesellschaftlichen Rechtsruck, den auch viele demokratische Politiker\*innen mitgehen, leider auch bei uns. Das zeigt sich bei Entscheidungen wie zum Gemeinsamen europäischen Asylsystem, Sozialleistungskürzungen und Sanktionen beim Bürgergeld, die in der Realität die soziale Spaltung verschärfen, Menschen gegeneinander ausspielen und die Demokratie schwächen. Viele Menschen erleben existenzielle Zukunftsängste. Es darf für uns GRÜNE niemals eine Option sein, selbst Positionen und Narrative von rechts zu übernehmen. Es braucht uns als politische Kraft, die die Menschen ernst nimmt, die Menschenrechte kompromisslos verteidigt, die für soziale Gerechtigkeit und für echte Lösungen in Bezug auf die Biodiversitäts- und Klimakrise kämpft. Es ist wichtig, dass wir progressive Mehrheiten auch vor Ort organisieren und die Präsenz im ländlichen Raum verbessern.

Auch im Bereich Umwelt- und Klimagerechtigkeit hat unsere Partei Kompetenzwerte verloren. Der Erhalt unserer Lebensgrundlagen und der damit einhergehende Kampf für Umwelt- und Klimagerechtigkeit, den Schutz der Biodiversität ist für mich ein wichtiges Anliegen und ich möchte mich dafür einsetzen, dass die Grünen hier wieder in die Offensive kommen. Umwelt- und Klimagerechtigkeit sind eng mit Fragen der sozialen Gerechtigkeit und Sicherheit verknüpft.

Der kommende Landesvorstand wird sich in seiner Amtszeit mit Planungen für die kommende

Bundestagswahl und das Landtagswahlprogramm beschäftigen. Auch hier möchte ich mich gerne für die Themen junger Menschen und für Belange der Chancengleichheit, der Geschlechtergerechtigkeit, des Natur- und Artenschutzes, der Inklusion, Menschenrechte und Vielfalt einsetzen. Bei vergangenen Parteitage habe ich mich bereits mit verschiedenen Anträgen zu unterschiedlichen Themen mit eingebracht.

In diesem Sinne bitte ich euch um euer Vertrauen und würde mich freuen, wenn ich die nächsten zwei Jahre für all diese wichtigen Themen im Landesvorstand kämpfen darf. Wenn ihr Fragen habt, könnt ihr euch bei mir melden (Instagram: @oceanrenner). Am Mittwoch gibt es zudem eine Kandidierendenvorstellung des Landesverbands.

Wir sehen uns beim Landesparteitag!

Liebe Grüße,

Ocean

Ocean Renner (they/them)

KV Nordfriesland, Ortsverband Sylt

Auszubildende, Künstler\*in

Sprecher\*in LAG Ökologie, zuvor Stellvertreter\*in

Sprecher\*in Grüne Jugend Nordfriesland

Delegierte BAG Migration und Flucht und Ökologie

Hallo Ihr Lieben,

ich bin Ocean. Ich bin 20 Jahre alt und ich komme aus Nord-Friesland. Ich bin sehr aktiv bei der Grünen Jugend und bei den Grünen und ich bin Kreis-Sprecher\*in der Grünen Jugend in Nord-Friesland. Daneben bin ich auch noch Sprecher\*in der Landes-Arbeits-Gemeinschaft Ökologie.

Die Grüne Jugend Schleswig-Holstein hat bei der letzten Landes-Mitglieder-Versammlung einen Menschen gewählt, der für die Grüne Jugend Schleswig-Holstein zwei Jahre lang im Landes-Vorstand der grünen Partei sitzt. Dieser Mensch möchte ich gerne sein. Die Landes-Mitglieder-Versammlung der Grünen Jugend hat mich dafür gewählt. Damit ich im Landes-Vorstand mitmachen kann, muss der Landes-Partei-Tag noch für mich abstimmen. Beim Landes-Partei-Tag wählen die Delegierten den neuen Landes-Vorstand. Die

Delegierten stimmen stellvertretend für alle Mitglieder in ihrem Kreis-Verband ab. Deshalb bitte ich die Delegierten, beim Landes-Partei-Tag für mich abzustimmen. Denn wenn ihr mich wählt, kann ich für die Grüne Jugend im grünen Landes-Vorstand sein.

Die folgenden Punkte und Themen sind mir wichtig:

1 Wir sind alle verschieden und es ist wichtig, dass alle Menschen in der Politik mitmachen können. Wir müssen offen für Vielfalt sein. Ich bin zum Beispiel queer. Ich kann meine Erfahrungen als queere Person gut im Landes-Vorstand einbringen.

2 Der Mensch im Landes-Vorstand der Grünen soll gut mit der Grünen Jugend Schleswig-Holstein zusammen-arbeiten. Mir ist ein regelmäßiger Austausch sehr wichtig. Ich möchte die Themen, die jungen Menschen wichtig sind, im Landes-Vorstand einbringen.

3 Ich stehe für eine menschliche Sozial-Politik, Flucht-Politik, für Teilhabe, Vielfalt, für Menschen-Rechte, Ökologie und Klima-Gerechtigkeit.

4 Ich möchte unsere Themen im ländlichen Raum stärker machen. Es ist wichtig, dass wir uns mit anderen zusammen tun. Veränderung geht nur zusammen mit anderen Menschen und Verbündeten.

Ich möchte total gerne für die Grüne Jugend in den nächsten zwei Jahren im grünen Landes-Vorstand sein. Ihr könnt mir gerne eine Nachricht schreiben, wenn ihr Fragen an mich habt. Ihr könnt mir bei Instagram unter @oceanrenner schreiben.

Liebe Grüße von Ocean